

CSIT UNIÓN PROFESIONAL organiza una Jornada de Prevención, Diagnóstico y Tratamiento del cáncer de mama para Técnicos Superiores Sanitarios



El Sindicato Independiente de Técnicos Superiores Sanitarios, SITES, federado en CSIT UNIÓN PROFESIONAL, que lleva años trabajando por la mejora de las condiciones laborales de este colectivo, celebrará este miércoles, 23 de octubre, en el Hospital Universitario 12 de Octubre, una Jornada sobre Prevención, Diagnóstico y Tratamiento del cáncer de mama para estos profesionales sanitarios.

Esta iniciativa impulsada por SITES y CSIT UNIÓN PROFESIONAL destaca la importancia de la colaboración interdisciplinar y la educación continua. Es un paso positivo hacia la mejora del cuidado y el apoyo a las mujeres que se enfrentan a esta enfermedad, además de un testimonio del progreso que se está haciendo en la lucha contra el cáncer de mama. La Jornada, que será clausurada con una entrega de premios, contará con la presencia de diversos expertos en la materia: Radiólogos, Técnicos Superiores en Imagen para el Diagnóstico y Medicina Nuclear, Laboratorio, Radioterapia y Anatomía Patológica..., y testimonios de mujeres que han padecido la enfermedad.

Los Técnicos Superiores Sanitarios conforman un colectivo que es imprescindible para el Sistema Nacional de Salud. Diariamente, se encargan, entre otras funciones, de realizar técnicas de diagnóstico, tratamiento o seguimiento de las enfermedades, desempeñando funciones críticas en diversos entornos de salud (hospitales, centros de salud, laboratorios y unidades de diagnóstico, entre otros). Desde CSIT UNIÓN PROFESIONAL, siempre hemos insistido en subrayar que su formación es crucial para que el sistema sanitario pueda funcionar eficientemente, puesto que su labor interdisciplinaria es esencial para la prestación de servicios sanitarios de calidad a los pacientes, así como una atención integral. Estos profesionales aseguran que los diagnósticos sean precisos y que los procedimientos médicos se realicen de manera eficiente y segura, complementando el de otros profesionales de la salud, como médicos y enfermeras.

www.csit.es 91.594.39.22 91.594.39.95

CSIT

UNIÓN

A pesar del importante papel de este colectivo, el Gobierno regional ha estado incumpliendo los acuerdos alcanzados, respecto a mejoras retributivas y sociales, actualización de las plantillas, reconocimiento de sus funciones y reclasificación, mostrando así su desprecio 91.594.39.87 hacia estos trabajadores, en situación de abandono, negándoles, por parte de la Consejería csit@csit.es de Sanidad, el reconocimiento que por su titulación merecen.

ha

ÚNETE A NOSOTROS





para unos 250 Técnicos Superiores Sanitarios del Servicio Madrileño de Salud, hecho que permitió a los trabajadores la posibilidad de traslado a otros centros adscritos al SERMAS y poder participar en concursos de traslados convocados en otras CCAA. Entre algunos otros logros alcanzados por el Sindicato de Técnicos Superiores Sanitarios, SITES, destacamos: Desbloqueo del acuerdo de creación de la figura de Coordinador de Técnicos

reivindicaciones en defensa de los TSS, logrando, en 2014, la estatutarización voluntaria

abanderado

diversas

movilizaciones

- en los centros del SERMAS, dependiendo actualmente de la Dirección Médica, tras años de lucha e interposición de demandas judiciales a las consejerías correspondientes.
- Complemento de productividad exclusivo para técnicos.

PROFESIONAL

El paso de Promoción Profesional a Carrera Profesional, activándola de nuevo.

